

Nota de prensa
09/10/2023

Fundación Telefónica Movistar y Academia Olivares firman alianza para promover la formación de jóvenes artistas

Caracas, 9 de octubre de 2023. Fundación Telefónica Movistar y la Academia Olivares firman acuerdo que brindará la oportunidad a 100 jóvenes para que cursen estudios y desarrollen su carrera artística profesional por un año sin costo en la próxima edición del "Programa de Formación para el Arte".

Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar, señaló que esta alianza representa un hito importante en el esfuerzo continuo de la organización por impulsar la cultura a través de formatos digitales innovadores y creativos, valores que comparten con la Academia Olivares.

"Es un honor para nosotros formar parte de esta edición especial del Programa de Formación para el Arte Olivares - Fundación Telefónica, junto al artista Oscar Olivares, que ha sido un aliado en varias de nuestras iniciativas. Además, es un programa que tiene un componente digital y eso es maravilloso, porque también formaremos a los participantes en el uso de las nuevas tecnologías aplicadas al arte. Es una gran oportunidad para que jóvenes artistas puedan desarrollar su potencial y comenzar una carrera profesional en esta disciplina", expresó Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar.

Este programa es el único en Venezuela enfocado en apoyar la formación en Artes Visuales, así lo señaló el artista e ilustrador Oscar Olivares, fundador de la Academia Olivares. "Desde la fundación de la Academia, hemos creído que un futuro brillante para el arte venezolano depende del trabajo mancomunado para formar una generación de artistas consciente del valor de su talento y el impacto que pueden generar. Para miles de artistas en nuestro país, es fundamental saber que existen empresas que confían en el futuro del arte nacional y ver que hay oportunidades. Agradecemos a Fundación Telefónica Movistar por creer en el talento artístico de Venezuela y en Academia Olivares para su formación", indicó.

La capacitación se realizará en formato híbrido, combinando eventos presenciales en la Mega Sala Digital de Movistar en Caracas, con transmisiones online para los participantes que se encuentren en otras regiones del país. Los estudiantes recibirán clases teóricas y talleres prácticos para desarrollar habilidades artísticas y técnicas de dibujo tanto tradicional como digital.

El “Programa de Formación para el Arte Olivares - Fundación Telefónica” está dirigido a jóvenes entre 12 y 22 años. Los interesados podrán conocer los requisitos y postularse en el siguiente enlace <https://academiaolivares.com/programa-de-formacion-para-el-arte-olivares-fundacion-telefonica/> hasta el 1° de noviembre.

Los seleccionados serán anunciados en diciembre, luego de la evaluación de un jurado calificador conformado por profesores de la Academia Olivares y artistas invitados, quienes tomarán en cuenta la creatividad, historia del artista y propósito del postulante.

En las redes sociales de Fundación Telefónica Movistar @fundaciontef_ve será publicada la lista de ganadores y más detalles del programa.

Así, Fundación Telefónica Movistar continúa su apuesta por el desarrollo digital inclusivo, a través de la creación de espacios e iniciativas que permitan a las personas entender su entorno, valorar las oportunidades y aprovechar las herramientas digitales a su alcance para potenciar su talento.